

- CONVOCATORIA -
“Ghierra Intendente 2015” Alfredo Ghierra - CCE

CONVOCAN

Alfredo Ghierra y el Centro Cultural de España

ANTECEDENTES

Ghierra Intendente 2010

“Hace cinco años, cuando estábamos inmersos en la anterior contienda política para elegir a los nuevos gobernantes de la ciudad, una cosa me llamó la atención por encima de todas: en ninguna discusión política aparecía el tema de la ciudad, esa que recorreremos, usamos y hacemos todos los días.

Para cualquier ciudadano sensible es evidente la total ausencia de políticas sobre patrimonio, cuidado ambiental, transporte amigable, propuestas para baldíos y casas abandonadas, cartelería abusiva, viviendas privadas convertidas en cárceles en aras de la seguridad, sustitución de “lo viejo” por construcciones que básicamente se sustentan en el lucro, ausencia de diseño en casi todas las reparticiones públicas y en la mayoría de los emprendimientos privados, y un largo etcétera.”

Alfredo Ghierra

En el año 2010 se organizó la primera muestra de “Ghierra Intendente”, en donde se convocó a un nutrido grupo de artistas visuales, arquitectos y diseñadores para que por medio de su mirada particular o de sus proyectos (más o menos utópicos) empezaran a manifestar su pensar en torno a la ciudad, en un ejercicio de democracia directa tendiente a sensibilizar sobre estos temas.

Estas y otras iniciativas han permitido que en los últimos cinco años aumentase exponencialmente la cantidad de gente preocupada y atenta por el patrimonio de la ciudad manifestándose sobre todo en las redes sociales.

Esta masa crítica de veedores o fiscales voluntarios, permite hoy aprovechar esta segunda edición de Ghierra Intendente para profundizar en nuevos proyectos tendientes a convertir la ciudad de Montevideo en el lugar único en el mundo que es.

Vínculos: www.alfredoghierra.com.uy

CONVOCATORIA Y REQUISITOS_

Se convoca a estudiantes, docentes y egresados de la Escuela Universitaria Centro de Diseño a presentar proyectos tendientes a la mejora de la vida ciudadana en Montevideo por medio del diseño aplicado a todas las áreas del equipamiento urbano. Una selección de estas propuestas formarán parte de la muestra "Ghierra Intendente 2015" a exhibirse en el Centro Cultural de España durante marzo y abril de 2015.

Los proyectos a presentar podrán ser curriculares, tesis de grado o proyectos enmarcados fuera de lo curricular, relativos a la mejora de la vida ciudadana en cualquiera de sus aspectos. El formato es libre, pudiendo presentar productos, imágenes, paneles, audiovisuales, etc.

Se seleccionará hasta un máximo de cinco (5) proyectos para su exhibición en la muestra.

La producción de la muestra facilitará recursos económicos para la presentación de los trabajos seleccionados.

CRONOGRAMA_

20 de octubre –Cierre de la convocatoria. Envío digital de propuestas.

30 de octubre – Comunicación de propuestas seleccionadas

15 de diciembre – Entrega de una Imagen de avance del proyecto y una memoria del mismo para ser incluido en el catálogo general de la muestra.

20 de febrero – Entrega final de propuestas para la exhibición.

PIEZAS DE ENTREGA_

Se deberán presentar vía mail a: ghierraintendente@gmail.com hasta el 20 de octubre a las 23:59 los siguientes datos y archivos:

- 1- Nombre de la pieza**
- 2- Nombre del autor**
- 3- Archivo menor a 10 mega bytes para visualizar en pantalla con las piezas que se consideren necesarias para la comprensión del proyecto (JPG/PDF/Archivos de video en formato comprimido)**